

Ausbildungsstart bei Jorkisch



Ausbilder Gerd Segendorf (re.) begrüßte die neuen Lehrlinge Kenneth Ziebell, Ole Jasper Otte, Bjarne Voß, Justus Franzen und Jannik Lewerentz (v.li.). Foto: Jorkisch

Daldorf (em). Das Ausbildungsjahr 2022 beim Holzimporteur und Holzgroßhändler Jorkisch ist an den Start gegangen. Vier junge Leute beginnen ihre Lehre im Zusammenhang des nachwachsenden Rohstoffes Holz. Fachwissen, Handeln, Lagern und Veredeln, das sind die Überschriften bei der umfangreichen betrieblichen und überbetrieblichen Ausbildung mit dem Naturbaustoff Holz.

Justus Franzen (19 Jahre, Bad Segeberg) und Bjarne Voß (17 Jahre, Schmalensee) beginnen die Ausbildung im Groß- und Außenhandelsmanagement / Fachbereich Holz. Jannik Lewerentz (15 Jahre, Bad Segeberg) und Ole Jasper Otte (19 Jahre, Dorf Ber-

lin) erlernen den Beruf des Fachlageristen.

„Die duale Ausbildung sichert die Fachkräfte für die Zukunft und stärkt den so wichtigen Mittelstand in Deutschland“, sagt Geschäftsführer Bernd Jorkisch anlässlich des traditionellen Azubi-Welcomes beim Daldorfer Holzunternehmen. Das Unternehmen Jorkisch bildet seit Jahrzehnten intensiv aus und wurde in der Vergangenheit für die Qualität in der Ausbildung bereits mit dem Azubi-Award der Industrie- und Handelskammer zu Lübeck ausgezeichnet. Der Geschäftsführer dazu: „Ja, wir investieren seit Jahrzehnten intensiv in den Nachwuchs und freuen uns dar-

über, dass wir vier Ausbildungsplätze mit geeigneten Schulabgängern aus dem regionalen Umfeld besetzen konnten.“ Die Holzbranche besitzt eine hohe Zukunftsfähigkeit – der nachwachsende Rohstoff ist allerorten gefragt, denn Nachhaltigkeit, CO₂-Neutralität, Ökobilanz und Recycelbarkeit sind in Zeiten des Klimawandels besonders gefragt. Das sind gute Aussichten für Auszubildende und Beschäftigte der Branche.